



León, 3 de mayo de 2013

El PSOE critica la falta de actividades gratuitas para los mayores

- **Catalina Díaz felicita al alcalde por poner en marcha la Oficina del Mayor que propusieron los socialistas y pide información sobre las quejas presentadas**
- **El Grupo Socialista recuerda al alcalde que debe gobernar para todos los mayores y atender sus necesidades**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León critica la falta de actividades gratuitas para los mayores que se ha puesto de manifiesto aún más con la celebración de la Semana del Mayor. "No existe prácticamente ningún acto que no tenga coste y muchas de las actividades organizadas están fuera de las posibilidades económicas de nuestros mayores. El alcalde debe gobernar para todos los mayores y no sólo para aquellos que tienen grandes ingresos económicos", explica la concejala Catalina Díaz que explica que los actos organizados por la Concejalía del Mayor carecen de subvención con lo que las personas mayores han de abonar las tarifas del mercado.

"Ver un musical en Madrid tiene un coste de más de 160 euros o para ir a la Base Aérea los mayores han de abonar 1 euro. El alcalde no es consciente de la situación económica en que viven las 33.000 personas mayores que residen en León, pero debería tenerlo en cuenta viendo cómo se reduce el número de usuarios de todas las actividades. Sin ayuda económica municipal, a nuestros



mayores les cuestan las actividades como al público en general, el ayuntamiento les agrupa y punto; no hace nada más”.

Díaz agrega que “no hay nada más que ver cómo han tenido que establecer la gratuidad para los bailes porque con coste de entre 25 y 30 euros mensuales por acudir a las actividades organizadas por la concejalía, los mayores han optado por no ir porque no pueden pagar”, agrega Díaz.

La edil socialista felicita, no obstante, al alcalde por hacer suya la propuesta socialista de poner en marcha una Oficina de Atención al Mayor –que no figura en el programa electoral del PP y sí en el del PSOE- pero puntualiza que debería haberse constituido mucho antes. “Durante casi dos años no han sido capaces de poner en marcha esta dependencia muestra de la inactividad y dejadez de la Concejalía de Familia, pero lo que es peor es que durante este periodo no han atendido las necesidades de asistencia y de información de las personas mayores como indica el alto número de comunicaciones recibidas ya en la oficina”, explica Diaz.

El Grupo Socialista ha presentado ya una petición para que, al igual que se emite informe mensual de las quejas y sugerencias recibidas en el consistorio, se haga un apunte periódico de las demandas que se cursan a la nueva Oficina del Mayor para poder tener un control exhaustivo de las deficiencias y necesidades que tienen los ciudadanos de más de 65 años. “Las quejas de las personas mayores son continúas, lamentan la falta de actividades, pero también la falta de información sobre las mismas como ya quedó de manifiesto en la última reunión del Consejo de Mayores en el que hubo una queja en este sentido”, explica Díaz.

La edil socialista critica duramente la falta de apoyo que los mayores están recibiendo por parte del equipo de gobierno del PP. “Como hemos repetido en muchas ocasiones las personas mayores no cuentan para este alcalde más allá de su utilización para hacerse una foto. No atiende sus demandas y necesidades; parece que el alcalde sólo está interesado en cubrir las necesidades de un 1% de la población leonesa, aquella que aún tiene recursos económicos para pagar sus propuestas”, indica.